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СЕМИНАР   ЖИЗНЬ В СОЗНАНИИ ПЯТОГО ИЗМЕРЕНИЯ  ПОДГОТОВКА
ФИЗИЧЕСКОГО ТЕЛА К ПЕРЕХОДУ
 
СОСТОИТСЯ В САНКТ-ПЕТЕРБУРГЕ 29-30 октября, в МОСКВЕ 5-6 ноября, в
БАРНАУЛЕ 4-6 января 2012 г.
     
 

  

  

Семинар «ЖИЗНЬ В СОЗНАНИИ ПЯТОГО ИЗМЕРЕНИЯ, ПОДГОТОВКА
ФИЗИЧЕСКОГО ТЕЛА К ПЕРЕХОДУ» Нины Тереховой и Сергея Бублика, наших
гостей из Санкт-Петербурга, проходил в середине сентября этого года в
Екатеринбурге. И я попросила, чтобы слушатели отследили результаты семинара в
их последующей жизни: как он отозвался в сердце, какие перемены принес в
жизнь. Я благодарю всех участников семинара, приславших нам свои письма.

  

Н. Котельникова

  

  

  

  

Ирина Д. (Пекин). 

  

Я вернулась в Пекин без всяких ЧП. Чувствую себя как бы прибывшей с другой планеты.
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Вокруг видится вроде бы все знакомое, но я сама какая-то обновленная.

  

Семинар мне понравился, получила много информации. Понравились и  ведущие.

  

В Нине я увидела просвещенного человека, который может получать  знания из космоса
и ученого специалиста,  который оперирует цифрами, желая сопоставить
эзотерическую науку с современной наукой,  увидела человека, работающего по 12
часов в день с большой отдачей, работая с вдохновением с каждым отдельным
индивидуумом.

  

В Сереже я увидела мастера, который, делая массаж руками, может  лечить человека
своим здоровым информационном полем, тоже работая с вдохновением и с большой
самоотверженностью.

  

Семинар открыл мне новый мир. До семинара, если Я еще в чем то сомневалась, получая
информацию только через  интернет, то теперь я воочию поверила, что  в реальности
существует еще какой-то  непроявленный, невидимый мир с Высшими Существами,
готовый помочь человечеству и всей планете в целом, и что многие люди путем обучения
и практики могут повысить свое сознание до уровня общения с Высшими Существами.
Такие просвещенные люди становятся на путь светоносца, работают на благо всего
человечества и планетарного вознесения.

  

Хочу ли я стать таким светоносцем? Я пока не ставлю себе такую цель. Меня на данном
этапе интересует новая интерпретация миросоздания, жизни нашей планеты и наших
землян,  интересует возможность повышения человеческого сознания до уровня
общения с Высшими Существами, возможность молекулярного изменения  своего тела. Я
хочу испытать эту  на себе.

  

У МЕНЯ ИСПРАВИЛАСЬ СПИНА. 
 ДО СЕМИНАРА СПИНА БЫЛА НЕ В ПОРЯДКЕ. В ПОСЛЕДНИЕ МЕСЯЦЫ ДВА РАЗА
БОЛЕЛА ИЗ-ЗА КАКИХ ТО ДОМАШНИХ РАБОТ, СВЯЗАННЫХ С ПОДНЯТИЕМ
ТЯЖЕСТЕЙ. ПРИ БОЛЯХ В СПИНЕ ДАЖЕ ТРУДНО БЫЛО ДВИГАТЬСЯ, ХОДИТЬ,
МЕНЯТЬ ПОЗУ.  ПРИ НАЖАТИИ В СПИНЕ КАКИХ ТО ОПРЕДЕЛЕННЫХ ТОЧЕК БЫЛО
БОЛЬНО. СЕЙЧАС НИЧЕГО НЕ БОЛИТ ПОСЛЕ  МАССАЖЕЙ СЕРГЕЯ, ЗА ЧТО ИМ
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БОЛЬШОЕ СПАСИБО!
 ПО СВОЕМУ ТЕЛЕВИЗОРУ УЖЕ НИЧЕГО НЕ ХОЧУ СМОТРЕТЬ, ТОЛЬКО НОВОСТИ
ДНЯ. ВЕСЬ ИНТЕРЕС ТОЛЬКО В НОВЫХ КНИГАХ, В НОВОЙ ИНФОРМАЦИИ. ПО
СЛОВАМ СЕРГЕЯ У МЕНЯ ЗАКРЫЛСЯ ОДИН КАНАЛ И ОТКРЫЛСЯ ДРУГОЙ
КАНАЛ.
Как я начала изменять свою жизнь?

  

1. МЫ ВСЕЙ СЕМЬЕЙ НАЧАЛИ ЗАНИМАТЬСЯ ПРАКТИКОЙ -- СЛИЯНИЕ СО СВОИМ
ВЫСШИМ Я. ЗАНИМАЛИСЬ Я, МОЯ ДОЧКА И ВНУЧКА ( ВНУЧКЕ 10 ЛЕТ). С ПЕРВОГО
ЖЕ ДНЯ ПОСЛЕ МОЕГО ПРИЕЗДА Я РАССКАЗАЛА ИМ О МОЕЙ ПОЕЗДКЕ, О
СЕМИНАРЕ, О ВЕЛИКОМ ПЕРЕХОДЕ С 2009-2016 ГОД,  О НЕОБХОДИМОСТИ
ПОВЫШАТЬ СВОЕ СОЗНАНИЕ И НЕОБХОДИМОСТИ МЕНЯТЬ СВОЕ ТЕЛО. СРАЗУ ЖЕ
НАЧАЛИ ЗАНЯТИЯ ПО СЛИЯНИЮ СО СВОИМ ВЫСШИМ Я ПО ВАШЕЙ ТЕХНОЛОГИИ…
У ДОЧКИ И ВНУЧКИ ЭТО ПОЛУЧИЛОСЬ. У МЕНЯ НЕТ.

  

ПОТОМ РАЗГОВОР ПОШЕЛ О НЕОБХОДИМОСТИ ИЗМЕНЕНИЯ НАШЕЙ ПИЩИ. ТАК
КАК У ВНУЧКИ ЗДОРОВЬЕ СЛАБОЕ, Я ПОРЕКОМЕНДОВАЛА ЕЙ МЕНЬШЕ ПИТАТЬСЯ
МЯСНЫМ. МОЯ ДОЧКА ЗАПРОТЕСТОВАЛА, ССЫЛАЯСЬ НА ТО, ЧТО ОНА ЕЩЕ
МАЛЕНЬКАЯ И ЕЙ НУЖЕН РОСТ. ТОГДА Я УГОВОРИЛА ВНУЧКУ СПРОСИТЬ СВОЕ
ВЫСШЕЕ Я, ОТКАЗЫВАТЬСЯ ЛИ ТЕБЕ ОТ МЯСНОЙ ПИЩИ ИЛИ НЕТ. ЕЙ ДАЛИ ОТВЕТ,
ЧТО НЕ НАДО ОТКАЗЫВАТЬСЯ. ПОТОМ ВНУЧКА СПРОСИЛА У СВОЕГО ВЫСШЕГО Я
НУЖНО ЛИ ЕЙ ОТКАЗЫВАТЬСЯ ОТ РАЗНЫХ НАПИТКОВ, ПЕЧЕНЬЯ И ДРУГОЙ
ВСЯКОЙ ДРЯНИ. ЕЙ ДАЛИ ОТВЕТ, ЧТО НУЖНО ОТКАЗЫВАТЬСЯ. НО КОГДА НА
ВТОРОЙ ДЕНЬ МЫ ПОШЛИ ЗА ПОКУПКАМИ В МАГАЗИН, ОНА ПО ПРИВЫЧКЕ ОПЯТЬ
НАБРАЛА СЕБЕ В КОРЗИНУ ВСЯКОЙ ДРЯНИ. МЫ, КОНЕЧНО, ВЫСКАЗАЛИ
НЕДОВОЛЬСТВО. ОНА РАССЕРДИЛАСЬ  И ВСЕ ВЫБРОСИЛА, И, ПРИДЯ ДОМОЙ,
СИЛЬНО РАСПЛАКАЛАСЬ. МОЯ ДОЧКА СТАЛА ЕЕ ЖАЛЕТЬ И СОБРАЛАСЬ ВЕСТИ ЕЕ
В МАГАЗИН. Я ЖЕ БЫЛА ПРОТИВ, УГОВОРИВ ДОЧКУ ЕЕ НЕ ТРОГАТЬ, ПУСТЬ
ПОПЛАЧЕТ. КОГДА ВНУЧКА УСПОКОИЛАСЬ, Я ЕЙ ЕЩЕ РАЗ ОБЪЯСНИЛА, ДЛЯ ЧЕГО
НУЖНЫ ПЕРЕМЕНЫ. МЫ НЕМНОЖКО РАССЛАБИЛИСЬ, ПОИГРАЛИ В ИГРЫ И ЗАТЕМ
ОПЯТЬ НАЧАЛИ ЗАНЯТИЯ.

  

ЗАНИМАЛИСЬ СЛИЯНИЕМ СО СВОИМ ВЫСШИМ Я, НО УЖЕ ПО ТЕХНОЛОГИИ
ГУАНЬ-ИНЬ. Я ИМ ПОКАЗАЛА РИСУНКИ В КНИГЕ. У ВСЕХ ЧТО-ТО ПОЛУЧИЛОСЬ. Я
УВИДЕЛА СВОЕ ВЫСШЕЕ Я В ОБРАЗЕ ГУАНЬ-ИНЬ , НО ПО ИМЕНИ ИРА. У ДОЧКИ
ОБРАЗ В ВИДЕ СПИРАЛИ ПО ИМЕНИ НИНА, У ВНУЧКИ ОБРАЗ В ВИДЕ  БАБОЧКИ ПО
ИМЕНИ ЯЛОДЬКА.
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ПОТОМ НАЧАЛИ ЗАНЯТИЯ ПО ВЫРАВНИВАНИЮ ПО БОЖЕСТВЕННОЙ ОСИ С
ПОМОЩЬЮ ВЫСШЕГО Я ТОЖЕ  ПО ТЕХНОЛОГИИ ГУАНЬ-ИНЬ. ВСЕ
ПОЧУВСТВОВАЛИ ЭНЕРГИЮ. НА ТРЕТИЙ ДЕНЬ МОЯ ДОЧКА ПРОДОЛЖИЛА
УПРАЖНЕНИЯ И,  КОГДА ЗАНИМАЛАСЬ ПО СЛИЯНИЮ СО СВОИМ ВЫСШИМ Я ,
ПОЛУЧИВ ЭНЕРГИЮ ЧЕРЕЗ РУКИ , ПО ЕЕ СЛОВАМ ДВА РАЗА НЕ СМОГЛА УСТОЯТЬ
И ПОТЕРЯЛА РАВНОВЕСИЕ, УСЕВШИСЬ НА КРОВАТЬ.

  

В ОБЩЕМ  ИМ ВСЕ ЭТО ИНТЕРЕСНО И ОНИ НАВЕРНЯКА БУДУТ ЗАНИМАТЬСЯ.
ВНУЧКА ВЫДУМЩИЦА, СТАЛА ПРОСИТЬ СВОЕ ВЫСШЕЕ Я, ЧТОБЫ У НЕЕ СКОРЕЕ
ВЫРОСЛИ ВОЛОСЫ, ЧТОБЫ ЗАВЕСТИ КОСИЧКИ.

  

Елена В., Екатеринбург. Спасибо вам огромное. Очень много привезла в себе с
семинара, воспринимаю все это как огромное поле, из которого время от времени
всплывает информация полученная, рисунки, ощущения. Видимо все это будет хорошей
базой для моих личных осмыслений, познаний. Мне еще многому надо научиться и
узнать.
 Рассказывала мужу о поездке. Он просил передать вам от него привет и благодарность
за меня… У меня после приезда начались "боли" в области горловой чакры и спускается
вниз на вилочковую железу. Первый раз я это ощущение давления в этой области
отметила у себя в начале августа во время работы с символами Земли - 5 символ. Он как
раз с 5 чакрой связан. Эти ощущения появлялись время от времени. А после приезда вот
уже 5 дней ощущение не прекращается. Я пыталась ее даже пропеть (есть чакровое
пение). Даже  немного изменился голос и я поражаюсь, что мне стало легко говорить с
людьми. Ощущаю это как свободу. Вчера позвонила, а потом сходила к нашему
руководителю школы И.И., чтобы она посмотрела что там. Она говорит, что идет
трансформация, чистка и расширение. Я рада. Купила вчера книгу «Двенадцать нитей
ДНК. История, теория и практика перекодирования ДНК». Будем на школе по ней
проводить работу. Начну изучать…

  

  

Татьяна П., Екатеринбург. Сегодня четвертый день после семинара. Вы советовали
нам, наблюдайте за собой. 
 Во мне сидит лень: чтобы где ни прочитала, где-нибудь ни поучилась, почему-то все
откладываю на "потом", а потом все забывается.
 Каждый раз, когда начинаю читать какую-нибудь книгу, от которой возникает чувство:
вот оно, то, что мне надо. Или иду на семинар, думаю:  "после него, точно, у меня пойдут
какие-нибудь изменения". Но проходит время и всё опять на том же месте… 
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 Мне бы хотелось поговорить на эту тему с человеком нашего мировоззрения.

  

  

Елена Ш. Екатеринбург. Спасибо большое за фото, так приятно опять увидеть родные
лица, так хорошо было нам всем вместе. Хочу написать, что к семинару меня немного
подготавливали, "вливали" энергии, я спрашивала, зачем, и шел ответ, что это
подготовка к семинару, энергии высокие там будут.
 И в последний день семинара, прямо на нем тоже минут 10-15 со мной работали, я
"плавала" в энергии любви, но мне сказали не отвлекаться от семинара и слушать.
 Когда ехали в поезде, я отметила, что мыслей посторонних нет в голове, прошел
человек, я его увидела, но никаких мыслей по этому поводу не возникло. Знаю раньше я
бы обратила внимание, в чем он одет.
 И еще один момент, по приезду домой я послала любовь и благодарность ВЦИ, всем
небесным силам, Люциферу, Матери мира, и тут у меня начало давить лоб в районе
"третьего глаза" и что-то стало со зрением. Сначала я не поняла, а потом вспомнила как
Вы, Нина, говорили о расфокусировке зрения, вот у меня что-то такое и было, на
следующий день прошло.
 Спасибо большое за семинар, очень рада была с Вами познакомиться и узнать много
нового!

  

Ольга Д., Тюмень.  Немного грустно стало дома, что все закончилось. Если говорить о
Высшем Я, у меня хорошо все получалось на занятии. Я воспринимала ответы, не только
отслеживая дыхание, но и в словесной форме. С цифрами, правда, не выходит.

  

При активации кодонов, прежде чем Вы сказали, я уже услышала цифровой отсчет
Духа,

  

группой цифр и сначала растерялась: «Что же с остальными-то?» Затем Вы пояснили,
что активация может происходить группой цифр...

  

Надо продолжать занятия. Заниматься дома сложновато. Большая семья – и каждый
норовит, что-нибудь сказать или спросить; всем нужно внимание. После семинара я
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попыталась по шагам восстановить в памяти медитацию-активацию. И записала все.

  

Мне позвонила девушка, которая тоже собиралась с нами на ваш семинар, но не смогла
поехать из-за болезни детей. Она хочет, чтобы я рассказала обо всем и показала
практические занятия. А потом еще и нашей группе. Я волнуюсь. Рассказать все будет
сложно. Я не была знакома с такой информацией.

  

Хочу сказать, что на всем пути к семинару я и моя подруга Лена чувствовали
присутствие Учителей. Я получала небольшие замечания и комментарии (когда
расслаблялась). Санат Кумара показал мне разницу восприятия информации в обычном
и квантовом состоянии сознания. Сказал, что оно не присуще для земного восприятия,
но я, хотя и немного, им уже пользуюсь. А дома, еще показал, что произойдет со мной
при активации сознания: какие слои памяти или настройки уйдут и как я себя должна
чувствовать. «Память переходит на другой уровень осознания. Ты не слышишь
вибрационно  прежний опыт (переживания) и подключаешься к переживаниям на
следующем плане. Наращиваешь его, следишь за его изменением и активируешь своими
возможностями восприятия по этапам (а не скачками, как ты думала и рассуждала),
меняя светокопию восприятия Вселенной».

  

Я думаю, была и  энергетическая работа, т.к. через мое сердце и тело шли горячие
обжигающие потоки энергии. В общем-то это приятно.

  

А еще, дома я пытаюсь пить воду по утрам. (Но, что-то в большом объеме она не
проходит. Надо с минералкой попробовать.) И делаю массаж живота, чтоб мышцы
подтянуть. Дети сначала с любопытством смотрели на меня. А сегодня утром напомнили:
«Мама, ты себя по животу не хлопала».

  

Про печень пока не решаюсь что-то сказать. Хотя после массажа чувствую более
свободное течение энергии. Раньше постоянно возникали болевые ощущения и тяжесть,
особенно на семинарах, где вибрации повышены. Хочется надеяться, что все
восстановится.
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Катя Б., Екатеринбург. (…)И тут меня осенило. МЫ САМИ ТВОРИМ СВОЮ
РЕАЛЬНОСТЬ, Я ТВОРЕЦ. Я МОГУ ВСЕ, ЧТО Я ЗАХОЧУ, И что я делаю, я центруюсь на
себе, Я люблю себя и наконец-то принимаю себя как женщину. Ура! Я открыла в себе
БОГИНЮ. На мужа не давлю, не контролирую его, отпускаю его. Но при этом люблю его,
и раскрываю в себе свою любовь к нему как к мужчине. А почему бы и нет. Если я
творец, то я могу создать звездную пару. Но при этом даю ему свободу выбора. Ну как
он сможет уйти от такой женщины)))) И что происходит? После этого открытия ко мне
приходит сын наш (на тонком плане). И говорит, что вероятность того, что придет к нам
в пару, очень большая, мне идет цифра 86 %. И что еще интересно, совсем случайно (но
мы знаем, что не случайно) я попадаю на кундалини-йогу, и многие упражнения мы
делаем на спину, те, которым Вы меня учили. 

 БлагоДарю Вас мои любимые. Вы очень помогли мне раскрыть в себе женщину-Богиню!
Действительно, когда центрируешься на себе - весь мир вокруг тебя, а ты в центре его.
Я всегда шла духовным путем, но не задумывалась о важности физического тела.
Именно благодаря Вашему семинару я подружилась с своим любимым телом и
наконец-то полюбила его и себя в том числе. У меня связь с Высшим Я появилась
сильнее. Я теперь ощущаю его в себе. До этого, мне приходилось его призывать. А
сейчас мы одно. Но не 100% конечно, мне идет цифра 87 %. Поэтому ОЧЕНЬ ВАЖНО
идя духовным путем, не забыть о Важности физического тела.
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